



Par
Clark G. Gilbert
des soixante-dix

La joie d'apprendre

Quand j'étais petit, je n'avais pas l'impression d'être doué pour apprendre. Tous mes frères et sœurs étaient très intelligents. Ils avaient de bonnes notes et ils suivaient les cours les plus difficiles. J'essayais de m'inscrire aux cours les plus difficiles, mais je n'étais jamais accepté. Je trouvais les mathématiques très difficiles et j'ai fini par penser que je n'étais pas intelligent. » Je ne pensais pas que ça pourrait changer un jour.

Puis, une année, j'ai eu une enseignante qui m'a donné la confiance dont j'avais besoin. Elle a vu en moi plus de talent que je n'en voyais moi-même et m'a dit : « Clark, tu peux être un bon élève. Tout ce que tu dois faire, c'est croire en toi. »

Alors j'ai continué d'essayer. J'ai fait plus d'effort pour étudier et être mieux organisé. J'ai appris à faire un bon suivi de mes devoirs. Le fait d'éteindre la télévision m'a permis de me concentrer sur

mon travail scolaire. Rapidement, je suis devenu un meilleur élève et ma confiance en moi a augmenté.

Lorsque je suis parti en mission, j'ai compris que je n'avais pas à apprendre tout seul. Je demandais l'aide de mon Père céleste et j'écoutais le Saint-Esprit. En travaillant dur, j'ai pu instruire et aider les gens. Quand je suis rentré de mission, je suis allé à l'université. J'ai prié pour demander l'aide de Dieu à chaque cours. Je suis devenu un meilleur élève et j'ai même commencé à aimer les mathématiques !

Je pensais qu'être intelligent signifiait savoir beaucoup de choses et avoir des facilités à l'école, mais ce n'est pas vrai. Si tu es prêt à faire appel au Seigneur dans ton apprentissage et à travailler dur pour t'améliorer, alors tu es intelligent !

Si aujourd'hui c'est dur pour toi, il est important de te rappeler que tu es un enfant de Dieu. Tu as un potentiel divin et tu peux faire des choses difficiles. Continue de t'exercer et demande l'aide de notre Père céleste. Il veut que tu réussisses. Tu vas y arriver ! ●

Tiré d'un entretien avec Olivia Kitterman et Noelle Lambert Barrus.

ILLUSTRATIONS AGNÈS SACCANI

Apprendre en s'amusant

Trouve chaque modèle de fournitures scolaires dans la grille ci-dessous. Qu'est-ce que tu aimes le plus apprendre à l'école ?



« Cherchez des paroles de sagesse dans les meilleurs livres ; cherchez la connaissance par l'étude et aussi par la foi » (Doctrine et Alliances 109:7).